

La basilique Notre-Dame du Liban

Étant donné le nombre croissant de pèlerins et visiteurs l'idée de construire une grande église à proximité du sanctuaire de Notre-Dame du Liban nait dans les années 1960. La forme de la basilique est un croisement architectural entre un cèdre libanais et un navire phénicien antique. Grâce à ses grandes dimensions, 115 mètres de long, 67 mètres de large, avec une hauteur s'élevant à 110 mètres au-dessus du sol, l'édifice se distingue au sommet d'une montagne de 500 mètres de haut qui surplombe la baie et ville de Jounieh.

L'église accueille confortablement jusqu'à 3500 personnes. Elle est construite de telle manière que, de l'intérieur, les fidèles peuvent contempler Notre-Dame du Liban au sommet du sanctuaire original, à travers une grande baie vitrée - 20 mètres de large sur 42 mètres de haut – située derrière l'autel. Depuis les années 1980, de nombreuses cérémonies religieuses furent célébrés dans la basilique, en particulier durant le mois de mai, mois de Marie. Le 10 mai 1997 le pape Jean-Paul II y a célébré la messe lors de sa visite pastorale à Beyrouth.

Des pères de la congrégation des missionnaires libanais en assurent la direction comme les services spirituels et pastoraux.

Site officiel du sanctuaire : <http://www.ololb.org/>